

Abgeordnete

Zu oft haben sie den Wendehals gespielt, beim Bürger sind sie so gar nicht mehr beliebt.

Gern hätte man es, dass der Bürger gäbe klein bei, doch dem ist schon lange nicht mehr alles einerlei.

Statt demokratisch zu handeln, die Politiker mit der Diktatur anbandeln und Freiheit in Zwang umwandeln.

Dazu ist ihnen wirklich jedes Mittel recht, geht es den Bürgern auch dann noch so schlecht.

Diese können es nicht fassen, dass die Politiker ihre Diäten schon wieder neu anpassen.

Eine Inflationsprämie wollen sie sich auch noch auszahlen, man geniert sich nicht, damit zu prahlen.

Der Bürger doch nur Mindestlohn erhält, ist leider nicht mehr Wert auf dieser bunten Welt.